

LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA

PRECIOS DE SUSCRICIÓN
A LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA
EN LA CAPITAL
UN MES, 1 PTA.; TRIMESTRE, 3
FUERA
TRIMESTRE, 4'50
PUNTO ÚNICO DE SUSCRICIÓN:
MIÑANA, 7 Y 9, VALENCIA

DIARIO DE NOTICIAS
ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA
5 céntimos en Valencia.

PRECIO DE LOS ANUNCIOS
UNA PESETA LA LINEA
los reclamos para la primera plana
75 CENTIMOS DE PESETA LA LINEA
en la 2.ª y 3.ª plana
15 CENTIMOS DE PESETA LA LINEA
en la 4.ª plana.
Remitidos y esuelas mortuorias a precios convencionales.

Fundador: Excmo. Sr. D. M. M. Santa Ana.—Propietario: D. F. Peris Mencheta.

Año XXX.—Núm. 10.146

Valencia Jueves 27 de Junio de 1907

Oficinas: Miñana, 7 y 9

EL MUY ILUSTRE SEÑOR
DON JOAQUÍN BERTET Y RUIZ
Registrador de la Propiedad jubilado
ha fallecido en el día de hoy á las 17
habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad
R. I. P.
Su director espiritual R. P. escolapio Vicente Mas, sus desconsolados hijos, hermanos, hijos políticos, nietos y demás parientes, suplican á sus amigos se sirvan encomendar su alma á Dios y asistir al funeral que tendrá lugar mañana, á las 10, en la parroquia de San Agustín y al entierro que tendrá lugar á las 18, desde la casa mortuoria, San Vicente, 124, á la plaza de San Agustín, donde se despedirá el duelo.
No se reparten esuelas.

Granulaciones

sus consecuencias y demás enfermedades de los OJOS: su rápida curación por el OCULISTA DE SANTA BARBARA, D. Vicente Rodríguez. Calle de Colón, 31, Valencia. De diez á doce.

Notas de información

La última parte de la sesión del Senado de ayer no revistió importancia.

En cambio la tuvo y grande (políticamente considerada) la del Congreso, pues en ella formuló su anunciada enmienda al proyecto de reforma de la ley Electoral el Sr. Alvarado, enmienda que el presidente de la comisión dictaminadora del proyecto Sr. Bugallal anunció que sería admitida.

Intervino el Sr. Maura y declaró que reconocía la conveniencia de admitir dicha enmienda, la cual consideraba digna de ser estudiada y rogó que fuera aprobada ya que él, por su parte, la aceptaba por crearla justa y conveniente.

Después de rectificar los Sres. Alvarado y Bugallal, fué aceptada la enmienda; se aprobaron otros asuntos de escaso interés, y se levantó la sesión.

Apenas terminada la sesión en la Cámara popular, se reunió la comisión de Reforma Electoral y acordó aceptar la repetida enmienda del Sr. Alvarado, que, como los lectores saben, constituye la base del arreglo para la vuelta al Parlamento de los liberales.

El número de éstos que ayer estuvieron en el Congreso fué mucho mayor que el de costumbre, viéndose á algunos exministros.

En el salón de Conferencias se dijo que las declaraciones hechas por el Sr. Alvarado al defender su enmienda fueron tenidas muy en cuenta por los conservadores, y que los liberales, á su vez, no podían tener queja del Sr. Maura, que había pronunciado frases de reconciliación.

El presidente del Consejo conferenció más de media hora con el Sr. Bugallal, tratando de la enmienda del Sr. Alvarado, en la que algunos hacían notar que se quebrantaba la soberanía de la Cortes para resolver las actas graves, haciendo que el Tribunal Supremo entienda respecto al particular.

La impresión general era que en cuanto que se aprobase el proyecto de Reforma electoral volverán los liberales al Parlamento.

Otros telegramas dicen que la comisión del Senado, informadora del proyecto de ley de Emigración, oyó ayer al conde de Peña Ramiro, el cual pidió se consignase en la misma que en los buques destinados al transporte de emigrantes vayan un médico, un sacerdote y el personal necesario para ejercer la más esquisita vigilancia.

También se reunió la comisión encargada del proyecto de reforma de la administración local, acordando admitir algunas indicaciones del Gobierno que atañen al fondo del proyecto.

Los despachos de la Granja tan solo dicen que el rey, enterado de que varios oficiales de husares realizaban una expedición á San Ildefonso, envió á su ayudante el teniente Bascarán para que les invitara á trasladarse á La Granja, como así lo hicieron aquéllos.

Los husares almorzaron con el rey y después asistieron al tiro de pichón, invitandoles D. Alfonso á que visitasen Riofrio.

Comunican también que cuando vaya el rey á la isla de Cortegada, aprovechará la ocasión para presenciar las maniobras que practicará el segundo cuerpo de ejército.

Anoche á última hora se habló en los círculos madrileños de haberse concertado un lance entre un diputado catalán y un redactor de un periódico de la noche.

Se añade que la cuestión había sido producida por ciertas frases que se pronunciaron en la tribuna de la prensa.

Crónica extranjera

Los viticultores franceses

El 17.º de línea
Los 400 hombres del regimiento 17.º de línea, que se sublevaron, marcharán á Argelia. El resto del regimiento permanecerá en Gap. Los sublevados embarcarán esta noche en dos navíos de guerra.

Un anarquista español
Según parece, el individuo que en Narbona la noche del 19 hizo tres disparos hacia atrás, para simular que procedían de los coraceros, era un conocido anarquista español.

Albert se explica
Despachos de Argelliers dicen que Albert ha perdido mucha popularidad á consecuencia de sus últimos actos. *La Liberté* publica un despacho de Argelliers de las cuatro de la tarde, diciendo que Albert, se-

gún había prometido, subió anoche sobre el techo de su casa para explicar á la multitud que le rodeaba su entrevista con Clemenceau. Dijo que éste le recibió muy cortés, diciéndole:

«Antes de conocerle había sospechado de usted; ahora que le conozco puedo estrechar su mano sin segunda intención. Yo estoy dispuesto á todo para asegurar el triunfo de la ley. Si los municipios quieren volver á la legalidad, las medidas de orden serán abandonadas, y si tales proposiciones son rechazadas, deberá usted constituirse prisionero.»

Marcelino añadió:
«Dudé al principio; pero considerando después que era mi deber venir á someternos estas proposiciones, acepté. Clemenceau me preguntó si tenía dinero. Le dije que no, y entonces me dió 100 francos. Preferí aceptarlos de él á hacerlo de otro cualquiera. Yo observé una actitud digna durante la entrevista, y no lloré como se ha dicho. No he enviado aún mi respuesta á Clemenceau, porque aguardo la decisión de los comités federados. Si éstos rechazan sus proposiciones, me constituiré prisionero.»

Las palabras de Albert, aunque aplaudidas, no despertaron el entusiasmo que otras veces. Nuevos despachos de Argelliers dicen que después de las explicaciones de Albert, los delegados de los Comités federados se reunirán para acordar la conducta que han de seguir. Créese que conseguirán entenderse con el Gobierno, especialmente para hacer volver á los alcaldes á sus puestos.

Diputado arreglado
París 26.—El diputado por Gironde, monsieur Caseaux-Cazale, ha sido designado por los Comités de los departamentos del Mediodía como árbitro conciliador. Marchará á Narbona mañana.

Acuerdos de los Comités
París 26.—Los Comités de defensa vitícola, según comunican de Argelliers, han votado por unanimidad una orden del día, diciendo que la ley votada en la Cámara es inaceptable, decidiendo seguir su campaña hasta obtener el triunfo.

El castigo de los sublevados
París 26.—Un telegrama de Beziers, que publica *Le Matin*, dice que allí ha producido honda sensación la noticia de la salida de 600 sublevados, pertenecientes al 17.º de línea, para Souise. Otro telegrama, fechado en Montpellier, añade que dicha noticia ha causado en esta población indignación general, que se aviva ante el dolor de los padres de los soldados al ver que se aleja á sus hijos á tan gran distancia.

Témese que esto dé lugar á nuevos desórdenes, porque la agitación es grandísima. El *Journal*, en un despacho de su corresponsal en Niza, recoge el rumor de haber llegado á Tolón algunos emisarios encargados de convencerles de que se nieguen á partir á los marinos de los cruceros que han de transportar á los sublevados.

Albert se entrega
París 26.—Un telegrama de Montpellier comunica que hoy, á las tres de la tarde, se ha entregado Marcelino Albert á las autoridades.

De Portugal

D. Miguel de Braganza
Londres 26.—El *Daily Telegraph* publica hoy un interesantísimo despacho de su corresponsal en Viena, referente á la actual situación de Portugal. El corresponsal afirma que el infante D. Miguel de Braganza, tío del monarca portugués y á quien hace poco una comisión de Lisboa fué á ofrecerle la Corona, ha llegado á Viena con objeto de visitar á su hermana la archiduquesa doña Maria Teresa. Según lo que han dejado traslucir algunos personajes pertenecientes al séquito del infante referido, y

cuyas declaraciones reproducen los periódicos vieneses, D. Miguel de Braganza estaría dispuesto en todo momento á responder favorablemente á cualquier llamamiento que de Portugal se le hiciera y que fuera en beneficio de la patria.

Opinan, sin embargo, las personas más allegadas á D. Miguel de Braganza que si un cambio de Gobierno en Portugal es ahora fácil y hasta probable, no hay, por el contrario, probabilidad alguna de un cambio de dinastía. Estas impresiones las confirman todos los círculos diplomáticos. Añaden los personajes de la confianza del infante D. Miguel que la caída del Gabinete de Joao Franco no tiene más remedio que ser inmediata, porque sería una insensatez de D. Carlos conservarle en el poder.

Agregase el rumor de que el Gobierno español realiza toda clase de esfuerzos para vencer al rey de Portugal de la necesidad de una crisis total, ante el temor de que pudiera proclamarse en Portugal la República y esto sirviera para dar alientos al partido español, ó de que subiera al trono D. Miguel de Braganza y su entronización en Portugal fuera seguida de una insurrección carlista en España.

La fortuna de un rey
Londres 26.—Un grave rumor corre hoy en los círculos políticos. Se dice que el rey D. Carlos de Portugal ha puesto en salvo gran parte de su fortuna en una casa de banca de esta capital.

De Rusia

Oficiales detenidos
París 26.—Un telegrama de Odessa da cuenta de numerosas detenciones practicadas en estos días. En solo un distrito meridional han sido detenidos 60 oficiales, subalternos en su mayoría.

Diez bombas en Tiflis
París 26.—Un despacho urgente de Tiflis dice que los revolucionarios lanzaron ayer diez bombas en un jardín público. Hubo gran número de muertos y heridos. Se ignoran detalles del atroz suceso.

De Marruecos

El sultán Abdelaziz.—Contra el Raisuli
Tánger 26.—Ha llegado el Sr. Carrillo de Albornoz, subdirector del Banco Marroquí. Inmediatamente tomó posesión de su cargo. A pesar de los preparativos de marcha que hace la corte para Marrakesh, el sultán quedará en Fez. El ejército de operaciones contra el Raisuli ha acampado en el histórico campo de batalla de Was-Ras, continuando su avance el ministro de la Guerra, Sidi-Guebhas, que regresará en breve para pasar revista á las tropas en Zinat.

El proceso Thaw
Nueva-York 26.—Los abogados de mister Thaw—que mató á White por haberse alabado de que había obtenido el favor de su esposa—han declarado la intención de solicitar su libertad bajo fianza, hasta tanto que el proceso se vea ante el jurado. La señora de Thaw visita diariamente á su marido, á quien la vida de reclusión no parece haberle privado del espíritu en lo más mínimo.

El único compañero de Thaw en la cárcel es Raffaele Coscone, un italiano que en breve será juzgado por los tribunales en causa que se le sigue por crimen pasional. Durante las horas de paseo, Mr. Thaw y Raffaele Coscone discurren juntos por el corredor de la cárcel, conversando apaciblemente.

Información municipal

Momentos después de retirarnos ayer tarde de las Casas Consistoriales, el Alcalde D. José Mestre condensó los acuerdos adoptados en la conferencia particular, en

el siguiente telegrama que expidió al presidente de la Diputación y al alcalde de Barcelona:

«Dada cuenta á los concejales de su telegrama en conferencia particular, por no haberse reunido número suficiente para celebrar sesión, tengo el sentimiento de manifestarle que mayoría acordada no adherirse oficialmente á recibimiento de la comisión que esa Diputación envía, por carácter del acto que motiva viaje, lamentando no tributarle el recibimiento que en otra ocasión le dispensaría, dadas las grandes simpatías que Valencia siente por su hermana Barcelona. Por mi parte tendré el gusto de saludar comisión.—Alcalde, José Mestre.»

Trasmitió el Sr. Mestre el anterior doble despacho para evitar torcidas interpretaciones ni situaciones violentas, ya que el sentir de la mayoría del Ayuntamiento era terminante, y es evidente que el criterio sustentado en la conferencia particular será el que prevalecerá en la sesión que se celebrará mañana por la tarde.

La Asociación Valenciana de Caridad ha recibido un valioso donativo de un caritativo comprovinciano que se interesa grandemente por la marcha de aquella institución. El donativo consiste en 100 kilos de arroz, 50 de alubias y 25 libras de chocolate.

Bajo la presidencia del Sr. Urios se ha reunido la comisión de Psíctica urbana, adoptando los siguientes acuerdos:

Expropiar la casa núm. 13 de la calle Mayor del Grac, por 5.800 pesetas; idem la número 17 de la calle Alta, por 9.470; aprobar el proyecto de nuevas alineaciones para el poblado de Nazaret; cubrir la acequia de la calle Mayor del poblado de Carpesa, y aprobar el proyecto de modificación de líneas en las proximidades del cuartel de infantería de San Juan de la Ribera.

La comisión de Ensanche ha acordado conceder varias licencias para obras y encargos al arquitecto que estudie un proyecto para un trozo de alcantarilla en la calle de Rufaza á la Granvía.

Hoy han visitado al Sr. Mestre, felicitándole por su nombramiento de Alcalde, los señores marqués de Cáceres y Ordeig (D. F. y D. J.)

Con el emplazamiento de la estatua del marqués de Campo en los solares de San Francisco, tenemos entendido que habrá de variarse el trazado del paseo, parte del cual desaparecerá probablemente, y esto es una verdadera lástima, después de estar ya criados los árboles y los macizos.

El auxiliar facultativo de la comisión de Paseos, Sr. Peris, ha decomisado hoy 30 kilos de pimientos en mal estado. Buena campaña.

El Alcalde ha ordenado al director de Caminos que proceda al deslinde del radio y extraradio en Campanar.

Los Sres. Urios y Julián han sido comisionados para que informen acerca de la recepción de las obras de canalización de las aguas potables.

Al Alcalde se ha denunciado hoy el hecho de que un señor abogado ha recorrido las tiendas de vinos de la plaza de las Barcas recomendando que declaren los dueños que los guardias que intervinieron en el suceso del lunes por la noche se hallaban beodos.

Si esta denuncia es cierta, constituye una execrable conducta, en quienes se valen de tales medios para desvirtuar la acción de la justicia.

FOLLETIN (18) El Conde de Lavernie

DERECHOS RESERVADOS (PROHIBIDA LA REPRODUCCIÓN)

(Continuación)

que la creyó muerta, sintióse dominado por primera vez en su vida de un sentimiento de cólera y venganza; cogió la otra pistola de la segunda funda y apoyó el cañón en la frente de su adversario, que permanecía inmóvil con el rostro pálido y la mirada terrible en aquel instante supremo.

—¡Soy el marqués de Louvois! Atrévete á matarme—dijo cruzando los brazos con amenazadora majestad.

Belair dió un grito de terror y su mano cayó sin haber apretado el gatillo. Apareciósele todo su pasado, todo su porvenir, y la implacable obstinación del destino en lanzar su existencia en la senda que seguía el ministro. Luego, á través por su mente una idea que le hizo sonreír; con un simple movimiento de su dedo podía cambiar su fortuna, variar la faz de la Europa. Su mano volvió á levantarse lentamente; mas su pecho era harto noble para abrigar por mucho tiempo la idea de un asesinato; además, Antonieta había exhalado un suspiro y su sangre ya no corría.

—¿Por qué he de mataros, monseñor? Quiero devolver bien por mal y solo os pido que conservéis en la memoria que el miserable, el átomo á quien dispensais el honor de perseguir, os ha perdonado conservándoos la vida y la gloria. Cesad de odiarme, pues yo nunca os he aborrecido. —Eres un hombre de corazón lo reco-

nozco—dijo Louvois,—y te amaré si quieres, haciéndote el más poderoso y el más feliz de Francia. Devuélveme esa joven y sigue tu camino.

—He prometido robarla. —Dirás que has dado muerte á un hombre y has sido desarmado por otro; dirás que te he mandado rendir la espada; pero no, nada dirás, ni aun que me has visto aquí. Esa joven está desmayada; nada ve, nada oye. Cede y serás mi servidor, mi amigo; no desoigas la voz de un hombre que lo puede todo, que hace el bien y que no retrocede ante el mal.

Belair inclinó la cabeza. —¡Creo que amas á una linda joven á la cual escribías amorosas cartas. Pues bien, la dotaré y será tu esposa.

Belair suspiró. —No vaciles—dijo Louvois—tu ausencia ha durado ya mucho tiempo y quizás acabes por ser olvidado; las mujeres se cansan pronto de esperar. ¿Quieres que Violeta sea tuya?

Belair sintió que su corazón se conmovía, que sus ojos se anegaban en llanto. —¡Dame á Antonieta—continuó Louvois;—tu gentil Violeta te lo recomendaré.

Belair dirigió su vista á la descolorida joven que sostenían sus brazos, y aquella frente noble y pura manchada de sangre, aquel seno mudo, aquellas manos heladas le representaron la muerte. ¡Antonieta muerta! Muerta para Gerardo, cuando Gerardo cifraba en ella toda su felicidad, cuando Catinat se la había tácitamente confiado; Antonieta vendida por Belair al marqués de Louvois para satisfacer el rescate de Violeta... El joven no pudo considerar sin horror tanta infamia en pago de tan generosa confianza.

—Monseñor—exclamó Belair,—el deseo que abrigas de apoderaros de esa joven no puede ser más que para perderla; un hombre como vos no se ocupa sin graves moti-

vos de seres oscuros como nosotros. ¿Qué haríais con Antonieta? ¿La daríais al conde de Lavernie? ¿Por qué la obligáis á entrar en un convento? No me respondeis... Sé que no tengo derecho alguno para interrozaros; pero sé también que he de llegar pura y libre al punto donde he prometido conducirla. Monseñor, dejadme pasar.

—¿Con que te niegas? —Sí, monseñor.

—Pero no consideras, infeliz, que acabas de dar muerte á un hombre, que acabas de robar á una mujer, y que aun cuando yo pudiera perdonarte la ley te castigaría. Desobedece me es perderte, y el cadalso te espera al fin de tu camino.

—¡Paso, monseñor! Y Belair saltó sobre uno de los caballos, arrastrando tras sí á Antonieta, á la que colocó delante de él.

—Te seguiré, y ¡ay de tí!—dijo Louvois. —Haced bien en decirme, monseñor—replicó Belair;—no quiero que me sigáis.

Y de un pistoletazo rompió la cabeza del segundo caballo, que cayó pesadamente. Hecho esto se alejó con rapidez por entre el humo, mientras el marqués, mordiéndose los puños, sacudía en vano con el pie á la Goberge, quien exhalando doloridos ayes procuraba vender su herida con un pañuelo.

VII El castillo de Lavernie

El tiempo era caluroso; los rayos del sol no habían logrado atravesar las nubes, y la bóveda celeste solo despedía calor y un poco de luz.

La señora de Lavernie se hallaba sentada en el dintel de la puerta del salón, desde el cual se bajaba al jardín por algunos escalones; á su alrededor florecían en grandes macetas madreselvas y clemátidas,

que se elevaban cargadas de perfumes hasta los balcones del piso superior.

El castillo de Lavernie se componía de un piso bajo, al que se llegaba por unas cuantas gradas, de otro superior adornado con diez balcones, y de una techumbre aguda que se lanzaba con elegancia hacia las nubes. Siempre he visto cierta semejanza entre la oración y aquellos grandiosos techos del siglo XV, ¿no os parece oírles decir: todo para el cielo?

El edificio, construido con ladrillos y piedra, tan negro y majestoso en su parte superior como rústico y alegre en su parte inferior, se hallaba abrigado por una colina en forma de herradura, cuyos dos brazos, tapizados de bosques, lo resguardaban de los vientos del Norte y del Oeste. La casa, aunque hermosa, no tenía orgullo, y más de un viajero había atravesado el valle sin sospechar siquiera la existencia de una habitación entre las hayas y los olmos seculares.

El camino pasaba al pie de la colina, y desde aquí á la verja del castillo ocho hileras de castaños formaban una cuadrada avenida destinada á ocultar la fachada de la casa más que á embellecerla.

Un riachuelo, en cuyas márgenes crecían melancólicos sauces, animaba el paisaje con el movimiento, la frescura y suave murmullo de sus tersas aguas; un pequeño puente de piedra lo atravesaba y conducía á la verja que ostentaba las armas de Lavernie. En aquella parte del castillo las ventanas se hallaban cerradas y siempre desiertas.

Desde la muerte del conde toda la vida del castillo se había retirado á la fachada interior; la habitación de la condesa tenía vistas al jardín, á la parte del Sudeste, y el sol la acariciaba desde la mañana hasta la tarde. Allí, ya estuviese sentada cerca del balcón del primer piso, ya se encontrase en el salón del piso bajo, dando órdenes á

viendo los trabajos de sus criados, la condesa de Lavernie tenía por única perspectiva un bosque de plátanos y de castaños, negra y profunda bóveda, bajo la cual se entreveía el río, furtivamente iluminado por entre un claro del follaje; y más allá del bosque y de las melancólicas aguas, el horizonte desnudo. Entre el bosque y el castillo extendíase un vasto cuadrilátero de regulares dibujos, lleno de arbustos y de flores, animado por el constante susurro de un surtidor que caía en una concha de mármol, é inundado de luz y de aire; en él parecían haberse reunido todas las abejas y mariposas de la comarca, sin contar que cuatro gigantescos cerezos, plantados en los cuatro ángulos del jardín, atraían allí á los verdicillos, á los pinzones, á las alondras y otros mil pajarillos, parásitos parleros que miraban con lástima á las negras golondrinas que se abrigaban en la inmensa techumbre. En aquella reducida posesión, de cincuenta fanegas á lo más, había pasado la condesa de Lavernie las dos terceras partes de su vida. Allí había nacido Gerardo y el difunto conde, compañero de armas de Catinat, que deploraba no exhalar allí el último suspiro, cuando herido de muerte en los muros de Maestricht exclamaba: ¡oh pobre esposa mía! ¡oh nuestra hermosa casa!

Allí era, en fin, donde la condesa, sentada junto al dintel de la puerta, con un mano en las madreselvas y otra sobre su corazón, contemplaba como siempre su jardín inundado de luz y su bosque sombrío, elocuente emblema de una vida que se extingue y que da sol y calor para el presente, un horizonte frío y tenebroso para el porvenir.

La condesa no tenía aún cincuenta años; algunos hilos de plata aparecían apenas entre sus cabellos, y sus ojos eran dulces y puros como antes; en otro tiempo alegre, ardiente y viva, la condesa había sido he-

Noticias locales

EL CAPRICHIO

ROPAS HECHAS CAMISERIA Y CORBATERIA

LIQUIDACION A MITAD DE PRECIO

TRAJES DE NIÑO GENEROS DE PUNTO. BISUTERIA

SASTRERIA A MEDIDA BASTONES Y PARAGUAS

EL CAPRICHIO, ABADIA DE SAN MARTIN, NUM. 1

Abadía de San Martín, núm. 1

El buen tiempo se ha afirmado en esta zona. Hoy hemos tenido un día espléndido, y aunque el calor se deja sentir más de lo regular, esta tarde ha templado algo sus rigores...

La Comisión provincial, en sesión de hoy, ha acordado, después de dar cuenta el presidente del telegrama de la Diputación de Barcelona que ayer trascribimos, no adherirse a la Asamblea promovida por «Valencia Nova»...

El señor Gobernador nos ha dicho que ha tomado las medidas necesarias para garantizar la libertad de todos, y que si alguien intentase perturbar el orden, será castigado con mano fuerte.

En la causa que sigue el juzgado de San Vicente sobre lo ocurrido en el Consistorio municipal el día 17 de los corrientes, han declarado hoy los oficiales del Ayuntamiento Sres. Monasterio y Montesinos y el jefe de policía Sr. Martínez.

El señor Gobernador, demostrando con hechos que está dispuesto a acabar con los rifeños, ha realizado un covo, cuyo resultado ha sido descubrir la existencia de unos cuantos caballeros, aquí y en el Grao, que se hacen ricos a costa de los tontos.

El Sr. Pérez Moso ha recogido una porción de numeritos, y dispuesto a cortar el mal de raíz, ha llamado a los dueños de los establecimientos donde se expendían, y les ha prohibido en absoluto que sigan ejerciendo la industria.

El próximo domingo, y a las siete y media de la mañana, tendrá lugar en la parroquia de San Agustín y Santa Catalina, el último ejercicio del Mes al Sagrado Corazón de Jesús.

En obsequio al Sagrado Corazón de Jesús, y en atención al señor director de la Asociación, el presbítero D. Facundo Tomás, se cantará una plegaria para tenor del reputado compositor D. Francisco Antich.

Noticias militares.—Se ha dispuesto por la plaza que desde mañana tenga lugar el paseo de enfermos del Hospital militar de siete a ocho de la tarde.

—Ha solicitado la cruz y placa de San Hermenegildo, que por sus años de servicios le corresponde, el teniente coronel don José Peñuelas.

—Los señores jefes y oficiales que cobran sus haberes por la zona de Valencia número 19, se servirán pasar por dicha zona para un asunto de servicio, mañana por la mañana.

—Los señores jefes y oficiales excedentes y de reemplazo presentes en esta plaza pueden percibir sus pagas desde hoy en adelante en la habilitación correspondiente.

La Sociedad «La Riella» celebrará la verbena de San Pedro con una gran función que se verificará mañana por la noche a las nueve, en el teatro de la Princesa.

A disposición de sus dueños han quedado depositadas en el Negociado de la Guardia municipal una cartera con varios documentos y una caja de cilindros para gramófono, encontradas en las calles de la capital.

En las oposiciones de la clase de canto de nuestro Conservatorio ha alcanzado el primer premio la alumna del mismo señorita doña Dolores Lozano.

Desde mañana y días sucesivos, de tres a seis de la tarde, estará abierto el pago de los haberes de este mes en la habilitación de retirados de la escala activa que cobran sus sueldos por el presupuesto de la Guerra.

Para la limosna del Pan de San Antonio se han recaudado durante la semana última en la parroquia de San Martín y su filial de Santa Catalina Mártil 323'82 pesetas, habiéndose repartido: al Asilo de San Juan de Dios, 150 libras de pan; al de San Eugenio, 100; a las Oblatas, 200; al Niño Jesús, 100; Madres de Desamparados, 50; Marmagrell, 100; Salesianos, 100; y a las Hermanitas de los pobres, 100. Total, 900 libras, que han costado 121'50 pesetas.

La Sociedad de los ferrocarriles de Valencia y Aragón, en su línea de Valencia a Liria, ha sido autorizada para que continúe verificándose el tren que sale de esta capital a las seis de la tarde, en lugar del que durante los meses de julio y agosto salía a las siete.

Por no haber terminado los exámenes en las escuelas públicas de esta capital, han sido suspendidas las oposiciones al premio extraordinario «Valencia», anunciadas para los días 1 y 2 de julio próximo. Oportunamente se anunciará de nuevo su celebración, como asimismo el plazo para la presentación de solicitudes.

El señor delegado de Hacienda ha hecho para mañana los siguientes señalamientos de pago: D. Nicolás Bravo, 34.230 pesetas; D. José Trucharte, 33.510; D. José Ravassa, 31.920; D. Bernardo Castells, 20.670; don José Estada, 22.190; D. Federico Corbi, 26.040; D. Pedro Puig, 5.010; D. Julio Dufío, 25.230; D. Manuel Turner, 25.330; don Andrés García, 730; D. Macario Julve, 2.821'40; D. Ramón Aviña, 24.769'73; don Laureano Tobar, 1.110; D. Pedro López, 4.210; D. Vicente Ferrer, 600; D. Emilio García Flores, 5.300; D. Antonio Guerrero, 95'04; D. José Pedrós, 120; D. Silvestre Parra, 93.580; y D. José Soto, 1.240'28.

Ha sido concluido el expediente formado para depurar la corteza de la denuncia formulada por un periódico sobre haber puesto la policía en libertad a dos detenidos a quienes multó el señor Gobernador. Nada resulta contra los policías acusados.

De las averiguaciones practicadas por el señor Gobernador, resulta inexacto el apaleamiento a un obrero, de que hoy se ocupa un periódico.

El reconocimiento del médico de la casa de Socorro de la Glorieta confirma que no fué maltratado por la policía el sujeto de referencia.

En el colegio de Cervantes, situado en la calle de Hernán Cortés, empezará el 1.º de julio el repaso para los exámenes de septiembre.

Para el curso próximo, además de la enseñanza colegiada, a petición de varios padres de alumnos, se establecerá la enseñanza oficial, asistiendo a las clases del Instituto.

Es indispensable en toda buena cocina la renombrada SOPA DE NIEVE. Emplease con varias clases de caldos y con leche, condimentando variados y sabrosos platos. Para los niños, ancianos y personas de estómago delicado es insustituible. Pídanse prospectos. Ultramarinos y coloniales. 50 céntimos un paquete.

En el tren-correo de Madrid han venido hoy el Dr. Escander, D. Francisco Laurens, D. José Ayora, D. José Alberola, D. Luis Ollag y D. Antonio Enriquez.

Ayer se verificaron en la Normal los últimos ejercicios de reválida de maestras superiores de primera enseñanza, y en ellos obtuvieron la nota de sobresaliente las distinguidas señoritas doña Antonia y doña Avelina Sevilla Sánchez. Al felicitarlas por tan señalada distinción, les deseamos muchos triunfos en su carrera.

Muebles sin competencia precios, y buen gusto todos estilos. F. Gómez, Ruzafa, 19. Especialidad en mesas billar.

Mañana se verificarán en el Instituto general y técnico los actos académicos siguientes: A las ocho, grados, letras y ciencias por última convocatoria, y a las doce, exámenes de Historia de España y Universal, también por segunda y última convocatoria.

El próximo domingo, y a las siete y media de la mañana, tendrá lugar en la parroquia de San Agustín y Santa Catalina, el último ejercicio del Mes al Sagrado Corazón de Jesús. Dicho acto promete ser muy solemne por las selectas composiciones musicales que han de interpretarse por el tenor Sr. Traver y los Sres. Iruirita, Estellés, Llopis, Gea, Salom y Arnal, acompañados por reputados profesores de orquesta.

En obsequio al Sagrado Corazón de Jesús, y en atención al señor director de la Asociación, el presbítero D. Facundo Tomás, se cantará una plegaria para tenor del reputado compositor D. Francisco Antich.

Noticias militares.—Se ha dispuesto por la plaza que desde mañana tenga lugar el paseo de enfermos del Hospital militar de siete a ocho de la tarde.

—Ha solicitado la cruz y placa de San Hermenegildo, que por sus años de servicios le corresponde, el teniente coronel don José Peñuelas.

—Los señores jefes y oficiales que cobran sus haberes por la zona de Valencia número 19, se servirán pasar por dicha zona para un asunto de servicio, mañana por la mañana.

—Los señores jefes y oficiales excedentes y de reemplazo presentes en esta plaza pueden percibir sus pagas desde hoy en adelante en la habilitación correspondiente.

La Sociedad «La Riella» celebrará la verbena de San Pedro con una gran función que se verificará mañana por la noche a las nueve, en el teatro de la Princesa, en la que se representarán las aplaudidas obras San Juan de Luz, Locura de mare, Les barbaques y Mloró Quico, en las que tomarán parte las señoritas Vidal, Melo, Chirivella y Sanz.

A disposición de sus dueños han quedado depositadas en el Negociado de la Guardia municipal una cartera con varios documentos y una caja de cilindros para gramófono, encontradas en las calles de la capital.

En las oposiciones de la clase de canto de nuestro Conservatorio ha alcanzado el primer premio la alumna del mismo señorita doña Dolores Lozano.

Desde mañana y días sucesivos, de tres a seis de la tarde, estará abierto el pago de los haberes de este mes en la habilitación de retirados de la escala activa que cobran sus sueldos por el presupuesto de la Guerra.

Para la limosna del Pan de San Antonio se han recaudado durante la semana última en la parroquia de San Martín y su filial de Santa Catalina Mártil 323'82 pesetas, habiéndose repartido: al Asilo de San Juan de Dios, 150 libras de pan; al de San Eugenio, 100; a las Oblatas, 200; al Niño Jesús, 100; Madres de Desamparados, 50; Marmagrell, 100; Salesianos, 100; y a las Hermanitas de los pobres, 100. Total, 900 libras, que han costado 121'50 pesetas.

La Sociedad de los ferrocarriles de Valencia y Aragón, en su línea de Valencia a Liria, ha sido autorizada para que continúe verificándose el tren que sale de esta capital a las seis de la tarde, en lugar del que durante los meses de julio y agosto salía a las siete.

Por no haber terminado los exámenes en las escuelas públicas de esta capital, han sido suspendidas las oposiciones al premio extraordinario «Valencia», anunciadas para los días 1 y 2 de julio próximo. Oportunamente se anunciará de nuevo su celebración, como asimismo el plazo para la presentación de solicitudes.

Al funeral celebrado esta mañana en la parroquia de los Santos Juanes a intención del alma de la respetable señora doña María Teresa Mompó Plá, viuda de Ramos, han asistido muchas y distinguidas familias, deseadas de unir sus preces a las que se elevaban por la gloria eterna de la finada y de dar un nuevo testimonio de pésame a los que la lloran.

Al terminar los responsos han despedido el duelo en las señoras doña Irene Soriano de Mompó, doña Daria Mompó de Contell y doña Ana Mompó, y en los caballeros el Sr. Vicente Más (escolapio), D. Juan Antonio Mompó y D. Leopoldo Mompó. En paz descanse la finada, y reciba su atribulada familia nuestro sentido pésame!

Fortalecido con los Santos Sacramentos y la bendición apostólica de Su Santidad, ha entregado esta tarde su alma a Dios el Sr. D. Joaquín Bertet Ruiz, que fué muy conocido y estimado por su afable trato y demás prendas personales que le adornaban.

Fué Registrador de la propiedad y en el desempeño de su misión fué modelo de probidad y honradez.

Descanse en paz tan digno funcionario y reciban sus hijos, hermanos, hijos políticos y demás estimable familia la expresión sincera de nuestro sentido pésame!

Mañana, de cuatro a siete de la tarde, estarán expuestos al público en los corrales de la plaza de Toros los seis novillos toros de los Sres. Moreno Santamaría, que han de estoquear el sábado 29, festividad de San Pedro, los valientes matadores Serranito, Gordito (hijo del Gordó) y Coppao. La música de Veteranos de la Libertad amenizará el acto con selectas piezas de su variado repertorio, estando la taquilla abierta para la venta de localidades y entradas. Sombra, 1'80 pesetas; sol, 1'20 pesetas.

Dicen de Puebla Larga que el sábado y domingo próximos celebrará aquel vecindario solemnes fiestas en honor de San Pedro y San José, con arreglo al siguiente programa:

Mañana, como víspera de fiestas, serán éstas anunciadas con vuelo general de campanas, pasacalle y serenata por la banda de música de la localidad.

El día 29 se celebrará la fiesta que el ayuntamiento y el vecindario dedican a su santo tutelar San Pedro. Dará principio al amanecer, tocándose diana, celebrándose después misa cantada con orquesta y sermón, que predicará el digno sacerdote de aquella iglesia parroquial D. Vicente Rubiols. Por la tarde recorrerán las calles de la población bonitas cabalgatas, después tendrá procesión y por la noche serenata por la referida banda.

El día 30 tendrá lugar la fiesta que en honor a su Patrono San José dedica la Congregación allí establecida, tocándose también diana al amanecer. Habrá misa cantada a grande orquesta, y hará el panegírico del Santo el elocuente orador sagrado D. Enrique Mañiques. Por la tarde se repetirán las cabalgatas, celebrándose acto solemne procesión, y por la noche, después de la velada que amenizará la banda, ejecutando las mejores composiciones de su repertorio, terminarán las fiestas con un bonito castillo de fuegos artificiales.

Por concurso de traslado han sido nombrados maestros en propiedad: de Novelda, doña Remedios López; de Fuente la Higuera, doña María Ballester; de Gata, doña María Mora; de Alginet, doña Francisca Cerda; de Turis, doña Francisca Monforte; de Torreveija, doña Cruz Figueras; de San Juan, doña María Calvet; de Requena, doña Asunción Lucia; de Santa Pola, doña María Madrigal, y de Onil, doña Rosalina Sanchis.

También han sido nombrados auxiliares interinos: de Castellón, D. Carlos Nomedes; de Carcagente, doña Consuelo Faura, y de Aihama, D. Braulio Zaragoza.

La señorita doña Vicenta Belda Benet ha obtenido el premio extraordinario de solfeo en el Conservatorio de Música. Nuestra enhorabuena.

En la comandancia de Marina del puerto se ha recibido esta mañana un telegrama de Tarragona anunciando la salida de aquel puerto para el de Valencia de dos torpederos y un crucero de nuestra Armada de guerra.

Estos barcos, que son los torpederos Alcañ y Barceló y el crucero Lepanto, escuela de alféreces de fragata, llegaban a la vista de nuestro puerto a las cuatro y media de la tarde.

Poco después entraban en la dársena los dos torpederos y luego lo ha verificado el crucero, quedando todos fondeados frente a la Capitanía del Puerto.

Un ayudante de ésta ha subido a bordo de estos buques, cumplimentando a sus comandantes.

La llegada de los tres barcos de guerra españoles ha sido presenciada por numeroso público.

La Lealtad Benéfica, sociedad de dependientes de cafés, fondas y restaurants, celebrará junta general mañana a las doce de la noche, en el café Cayol, para la dación de cuentas por trimestre y otros asuntos concernientes de la misma, por lo cual se suplica la puntual asistencia de los señores asociados.

Mañana a las once celebrará sesión ordinaria la Junta de Obras del Puerto por segunda convocatoria.

Suscrita por D. Pedro Llorca, presidente del partido federal valenciano, se nos ha remitido una alocución dirigida a sus correligionarios excitándoles a que acudan al Casino Federal del Grao pasado mañana, a las diez de la mañana, con objeto de recibir a los autonomistas catalanes que vendrán a esta ciudad el sábado próximo.

La Sociedad Odontológica Valenciana celebrará mañana, a las ocho y media de la noche, junta general ordinaria, en la que el socio D. Pedro Edo dará lectura a una Memoria acerca de «Historia dental».

La señorita DOÑA ADELINA LÓPEZ Y ROMEU en cumplimiento del primer mes de su fallecimiento R. I. P. Sus hermanos, tíos y primos, suplican a sus demás parientes y amigos la asistencia a alguno de dichos actos religiosos, de lo que quedarán agradecidos.

GRANDIOSO ESTABLECIMIENTO BALNEARIO LA PUDA DE MONSERRAT. Aguas sulfurosas sódicas, azoadas y cloruradas. Tratan con ventaja las enfermedades de la piel, los catarros de las vías respiratorias, Dárpados y oídos, y la sífilis en sus variadas manifestaciones.

Pidanse los Productos VICHY-ÉTAT no fiarse de imitaciones: SAL VICHY-ÉTAT en cajas de 50, 25 y 10 paquetes a la dosis de uno a cuatro. COMPRESOS VICHY-ÉTAT efervescentes en frascos. PASTILLAS VICHY-ÉTAT en cajas metálicas precintadas y selladas.

Cerveza Damm Barcelona.—Viena, Pilsen y Munich. Representante: R. Casanova Boix, Ruzafa, 72, Teléfono 776

ACADEMIA CAVANILLES 1.ª Y 2.ª ENSEÑANZA. Desde 1.º de julio, clases de repaso de todas las asignaturas del bachillerato, para los exámenes de septiembre.

Resultado positivo. La dispepsia es la afección que más se padece en nuestros días, originando la inapetencia, debilidad y anemia por falta de nutrición, curándose únicamente con el Elivir Estomacal de Sáiz de Carlos, marca Stomalia.

TEATROS. PIZARRO.—Mañana primera representación de La Africana. —Para el domingo por la tarde se prepara una magnífica función, cantándose la ópera Carmen por la diva Elena Fons, que cantará además en un entreacto algunos números de zarzuela.

TRASPASO. Se traspasa, con géneros ó sin ellos, la librería y papelería de la calle de Zaragoza, 29 y plaza del Miguelete, 2.

Billetes por kilómetros. Vicente M. Casas, que prestaba sus servicios al público facilitando con prontitud los billetes por kilómetros en la línea de España, continúa desempeñando igual cometido, así como información de otras concesiones otorgadas por diferentes compañías en la calle Bajada de San Francisco, núm. 26, Comercio de EL JAPON.

FUENTE-PODRIDA. Temporada oficial del 16 de junio a 1.º de octubre. Médico Director Doctor SALVI. Aguas sulfuroso-cálcicas, sulfúricas, nitrogenadas, de las más mineralizadas de España.

Dr. Aveño. Estómago, estreñimiento, etc. Curación por el Poeta Quintana, 3, 1.º. Masaje. Se necesitan en la imprenta del Boletín Oficial, Lepanto, núm. 13. Basta que sepan distribuir, para ganar de 4 a 6 reales diarios.

Sección religiosa. SANTOS DE MAÑANA.—San León II, papa y confesor. (Ayuno con abstinencia de carne). GUARENIA HORAS.—Concluyen en la iglesia del Hospicio de Nuestra Señora de la Misericordia; se descubre a las 5 y se reserva a las 7:30.

Sección de espectáculos. FUNCIONES PARA HOY. TEATRO PIZARRO.—Aida.—A las 9. FUNCIONES PARA MAÑANA. TEATRO PIZARRO.—La Africana.—A las 9.

PARCK HOTEL. Situado en la carretera de Burjasot (BENICALAP). Pintoresca barrinda formada por higiénicos hoteles con jardines y toda clase de comodidades.

Novios NO CASARSE sin antes hacer los COLCHONES, ALMOHADONES y ALMOHADONES de MIRAGUANO. 30 ó 40 por 100 de economía sobre las mejores lanas.

Avellanas, 5. Masaje. Se necesitan en la imprenta del Boletín Oficial, Lepanto, núm. 13. Basta que sepan distribuir, para ganar de 4 a 6 reales diarios.

Crónica religiosa

Cultos para mañana: En el Patriarca, a las nueve y cuarto misa conventual, misa rezada y adoración de la Sagrada Reliquia de la Cruz de Nuestro Redentor.

llan, debiendo ser los trabajos concisos y de aplicación práctica.

He aquí los temas: 1.º Medios ó aparatos para evitar accidentes del trabajo. 2.º Aparatos y medios para evitar desgarramientos por desprendimientos ó roturas de cables eléctricos de alta tensión.

En telegrama que hoy publica Las Provincias, asegurando que no hay tal proyecto y que aún tardará.

ULTIMA HORA

AGENCIA MENCHETA Conferencias telefónicas

Madrid 27, 15-15 De interés para Valencia Los Sres. Peris Mencheta, senador por esa provincia, y Rizo, secretario de la Junta de las Obras del Puerto, han visitado hoy a los ministros de Fomento y de Gobernación Sres. González Besada y La Cierva para mostrarles su agradecimiento por la actividad y celo desplegados en lo relativo a la vigilancia del puerto de Valencia por la benemérita, pues ha sido aprobado en el Consejo de hoy, conforme ofrecieron ayer los indicados ministros.

La Feria de Julio

Anoche se reunió la comisión de Certamen Musical del Ateneo Mercantil para examinar los proyectos presentados al concurso para adorno de la plaza de Toros, adjudicándose dicho trabajo al proyecto que llevaba por lema «Mario», cuyo autor es D. Carlos Cetina.

Concurso de Crónica Médica

El día 15 del actual terminó la prórroga del plazo concedido para la presentación de trabajos con destino al concurso anunciado en Crónica Médica el 10 de febrero del año actual.

Los días que a continuación se expresan, a las once horas se celebrarán en la Casa Consistorial, ante la comisión de Alameda, los concursos para contratar los servicios siguientes: Día 3 de julio, colocación de pasos de madera entre los pabellones y horchaterías, al tipo de 45 pesetas a la baja.

El Liberal

Trata del cable que se ha tendido a los liberales para facilitarles la vuelta al Congreso.

Les dice que vuelvan al Parlamento, pero sin necesidad de que se apruebe la enmienda del Sr. Alvarado al proyecto de reforma de la ley electoral, pues sin independencia verdadera de los tribunales, servirá para dar mayor ingerencia al Gobierno, cercenando las atribuciones del poder legislativo y quebrantándolo todo en beneficio de los gobiernos.

«El Imparcial» Dedicó su artículo de fondo a estudiar el crimen de la calle de Tudescos.

Dice que permanece oculto en el misterio por la falta de pericia de la policía y por los desaciertos cometidos por los que instruyen el sumario.

«El País» «Farándula legislativa» titula su fondo. Comenta en él la desanimación que se observa estos días en las Cámaras.

La justifica diciendo que los debates políticos pueden provocar la crisis de un estadista, pero las discusiones sobre presupuestos y reformas solo sirven para acrecentar vicios inveterados.

Prueba esta afirmación diciendo que el Sr. Bagallá, que preside la comisión de Reforma electoral, es el mayor cacique de España.

«La Gaceta» Publica un decreto autorizando a la Sociedad de productos químicos de Huelva para introducir temporalmente fosfatos de calcio libres de derechos para el abono de las tierras.

Consejo de ministros Se ha celebrado esta mañana, bajo la presidencia del Sr. Maura y ha tenido carácter administrativo.

Se ha dado cuenta en él de varios expedientes de carreteras y ferrocarriles, entre ellos el de Ripoll.

El puerto de Valencia En el Consejo se ha aprobado el decreto encargando la vigilancia del puerto de Valencia a la Guardia civil.

Los liberales El Imparcial se ocupa de la vuelta de los liberales al Parlamento.

Cree posible que hoy mismo presten juramento.

Entiende que ahora se imprimirá actividad a los debates.

Más acuerdos En el Consejo se ha acordado también el reglamento para la concesión de licencias y excedencias a los notarios.

El general Loño El ministro de la Guerra, general señor Loño, sigue mejorando, aunque no ha desaparecido la gravedad de su dolencia.

De Marina El ministro de Marina, Sr. Ferrandis, ha dicho que no es cierta la noticia que publican los periódicos relativa a la supresión de las Juntas consultivas.

Respecto a la supresión de la Junta Consultiva de la Armada, ha asegurado que la piensa suprimir, pues existen otros organismos consultivos como el Consejo de Estado y el Consejo Supremo de Guerra y Marina, que hacen innecesaria aquella.

El rey agricultor Interesándose S. M. por la agricultura patria, ha pedido a los Estados Unidos semillas resistentes a la sequía, que repartirá, para que sean ensayadas, entre las Granjas Agrícolas.

Reunión previa Dícese que los liberales celebrarán una reunión para cambiar impresiones respecto de la campaña parlamentaria y a la organización del partido.

Madrid 27, 16-15 La real orden Mañana publicará el ministro de la Gobernación una real orden concediendo un puesto de la Guardia civil al puerto de Valencia.

Muerte de un torero A consecuencia de la herida que recibió en el vientre el domingo pasado el diestro cordobés Rafael Sanz, toreando en la plaza de Segovia, esta mañana ha fallecido en el Hospital provincial de Madrid.

Asamblea republicana Se ha celebrado hoy la última sesión bajo la presidencia del Sr. Morayta y con menos concurrencia que en las sesiones anteriores.

Ha comenzado a las nueve y media. Ha sido aprobada el acta de ayer, después de algunas observaciones, y se han leído varias adhesiones.

El Sr. Morayta, por cuenta propia, ha dado algunas explicaciones a los periodistas.

A ellas se han adherido algunos asambleístas.

El Sr. Benito ha dicho que El Imparcial reproduce párrafos del discurso del señor Lerroux, atribuyéndolos al Sr. Salmerón.

Ha pedido se nombre una comisión para investigar la inversión de los fondos de la República.

«El Imparcial» Dedicó su artículo de fondo a estudiar el crimen de la calle de Tudescos.

Dice que permanece oculto en el misterio por la falta de pericia de la policía y por los desaciertos cometidos por los que instruyen el sumario.

«El País» «Farándula legislativa» titula su fondo. Comenta en él la desanimación que se observa estos días en las Cámaras.

La justifica diciendo que los debates políticos pueden provocar la crisis de un estadista, pero las discusiones sobre presupuestos y reformas solo sirven para acrecentar vicios inveterados.

Prueba esta afirmación diciendo que el Sr. Bagallá, que preside la comisión de Reforma electoral, es el mayor cacique de España.

«La Gaceta» Publica un decreto autorizando a la Sociedad de productos químicos de Huelva para introducir temporalmente fosfatos de calcio libres de derechos para el abono de las tierras.

Consejo de ministros Se ha celebrado esta mañana, bajo la presidencia del Sr. Maura y ha tenido carácter administrativo.

Se ha dado cuenta en él de varios expedientes de carreteras y ferrocarriles, entre ellos el de Ripoll.

Esto ha originado breve incidente y algunas protestas.

El Sr. Abarzuza ha pedido se nombre una junta nacional investigadora.

Se han leído varias proposiciones.

Se han presentado algunas denuncias, entre ellas, una diciendo que el Sr. Lerroux recibió fondos del Dr. Calzada, cuya inversión no ha justificado.

Se han formulado otros cargos, acordándose el nombramiento de un tribunal de honor.

Por último, se ha acordado convocar otra Asamblea en el plazo de seis meses.

Mientras, dirigirán la marcha del partido las minorías parlamentarias.

Se remitirá a provincias un formulario y la Asamblea resolverá.

Madrid 27, 17-15 La vuelta de los liberales A primera hora se han presentado en el salón de Conferencias, vestidos de frac y dispuestos a prestar juramento, los señores conde de Romanones, Ruiz Jiménez y otros liberales.

Seguidamente se ha formado un grupo alrededor de ellos, en el que figuraban muchos solidarios, comentando la abstención, sus consecuencias y las causas que han determinado el cese en esta actitud.

Enmienda de García Berlanga El Sr. García Berlanga ha presentado ante la comisión una enmienda al art. 7.º del proyecto de reforma de la ley Electoral.

Madrid 27, 18-15 Cotización En el correo se han hecho hoy: El 4 por 100 interior a 82'90.

El ídem al próximo a 83'22. Los francos a 12'40.

Las libras a 28'21. Las obligaciones del Empréstito a 100'90. París a 93'17.

«El Imparcial» Dedicó su artículo de fondo a estudiar el crimen de la calle de Tudescos.

Dice que permanece oculto en el misterio por la falta de pericia de la policía y por los desaciertos cometidos por los que instruyen el sumario.

«El País» «Farándula legislativa» titula su fondo. Comenta en él la desanimación que se observa estos días en las Cámaras.

La justifica diciendo que los debates políticos pueden provocar la crisis de un estadista, pero las discusiones sobre presupuestos y reformas solo sirven para acrecentar vicios inveterados.

Prueba esta afirmación diciendo que el Sr. Bagallá, que preside la comisión de Reforma electoral, es el mayor cacique de España.

«La Gaceta» Publica un decreto autorizando a la Sociedad de productos químicos de Huelva para introducir temporalmente fosfatos de calcio libres de derechos para el abono de las tierras.

Consejo de ministros Se ha celebrado esta mañana, bajo la presidencia del Sr. Maura y ha tenido carácter administrativo.

Se ha dado cuenta en él de varios expedientes de carreteras y ferrocarriles, entre ellos el de Ripoll.

El puerto de Valencia En el Consejo se ha aprobado el decreto encargando la vigilancia del puerto de Valencia a la Guardia civil.

Los liberales El Imparcial se ocupa de la vuelta de los liberales al Parlamento.

Cree posible que hoy mismo presten juramento.

Entiende que ahora se imprimirá actividad a los debates.

Más acuerdos En el Consejo se ha acordado también el reglamento para la concesión de licencias y excedencias a los notarios.

El general Loño El ministro de la Guerra, general señor Loño, sigue mejorando, aunque no ha desaparecido la gravedad de su dolencia.

De Marina El ministro de Marina, Sr. Ferrandis, ha dicho que no es cierta la noticia que publican los periódicos relativa a la supresión de las Juntas consultivas.

Respecto a la supresión de la Junta Consultiva de la Armada, ha asegurado que la piensa suprimir, pues existen otros organismos consultivos como el Consejo de Estado y el Consejo Supremo de Guerra y Marina, que hacen innecesaria aquella.

El rey agricultor Interesándose S. M. por la agricultura patria, ha pedido a los Estados Unidos semillas resistentes a la sequía, que repartirá, para que sean ensayadas, entre las Granjas Agrícolas.

Reunión previa Dícese que los liberales celebrarán una reunión para cambiar impresiones respecto de la campaña parlamentaria y a la organización del partido.

Madrid 27, 16-15 La real orden Mañana publicará el ministro de la Gobernación una real orden concediendo un puesto de la Guardia civil al puerto de Valencia.

Muerte de un torero A consecuencia de la herida que recibió en el vientre el domingo pasado el diestro cordobés Rafael Sanz, toreando en la plaza de Segovia, esta mañana ha fallecido en el Hospital provincial de Madrid.

Asamblea republicana Se ha celebrado hoy la última sesión bajo la presidencia del Sr. Morayta y con menos concurrencia que en las sesiones anteriores.

Ha comenzado a las nueve y media. Ha sido aprobada el acta de ayer, después de algunas observaciones, y se han leído varias adhesiones.

El Sr. Morayta, por cuenta propia, ha dado algunas explicaciones a los periodistas.

A ellas se han adherido algunos asambleístas.

El Sr. Benito ha dicho que El Imparcial reproduce párrafos del discurso del señor Lerroux, atribuyéndolos al Sr. Salmerón.

Ha pedido se nombre una comisión para investigar la inversión de los fondos de la República.

mando asiento en los escaños de la oposición.

Orden del día. El Sr. González Besada resume el debate sobre el proyecto de colonización interior.

Agradece la forma cordial en que el proyecto ha sido acogido por todas las fracciones de la Cámara.

Hace historia de los motivos que le impulsaron a presentar el proyecto.

Dice que el Sr. Buen estaba en lo cierto al afirmar ayer tarde que nuestro suelo es pobre.

«Solo» dice creyendo la leyenda que forjaron el P. Mariana y Lafuente puede creerse en la fertilidad de nuestro suelo.

Dice que el proyecto está encaminado a favorecer al agricultor.

Y termina diciendo: «Pueden los señores senadores desechar recelos, pues al redactar el proyecto se hizo lo necesario para evitar los peligros de los latifundios de que há tiempo nos habló el Sr. Canalejas.

Tengo en cartera otros proyectos complementarios del de colonización interior, que presentaré a la Cámara en tiempo oportuno. (Grandes aplausos.)

El señor Arzobispo de Zaragoza se asocia a las alabanzas que ha merecido el ministro por su proyecto, y dice que su aplauso no puede ser sospechoso, pues conocida es la atención que presta a estos asuntos.

Lo prueba con el hecho de haber implantado en Zaragoza la Fiesta del Arbol, y haber dispuesto que los alumnos de los dos últimos cursos del Seminario asistan a las conferencias agrícolas que ha establecido el ingeniero jefe de aquella provincia.

Rectifica el Sr. Alzola.

«El Imparcial» Dedicó su artículo de fondo a estudiar el crimen de la calle de Tudescos.

Dice que permanece oculto en el misterio por la falta de pericia de la policía y por los desaciertos cometidos por los que instruyen el sumario.

«El País» «Farándula legislativa» titula su fondo. Comenta en él la desanimación que se observa estos días en las Cámaras.

La justifica diciendo que los debates políticos pueden provocar la crisis de un estadista, pero las discusiones sobre presupuestos y reformas solo sirven para acrecentar vicios inveterados.

Prueba esta afirmación diciendo que el Sr. Bagallá, que preside la comisión de Reforma electoral, es el mayor cacique de España.

«La Gaceta» Publica un decreto autorizando a la Sociedad de productos químicos de Huelva para introducir temporalmente fosfatos de calcio libres de derechos para el abono de las tierras.

Consejo de ministros Se ha celebrado esta mañana, bajo la presidencia del Sr. Maura y ha tenido carácter administrativo.

Se ha dado cuenta en él de varios expedientes de carreteras y ferrocarriles, entre ellos el de Ripoll.

El puerto de Valencia En el Consejo se ha aprobado el decreto encargando la vigilancia del puerto de Valencia a la Guardia civil.

Los liberales El Imparcial se ocupa de la vuelta de los liberales al Parlamento.

Cree posible que hoy mismo presten juramento.

Entiende que ahora se imprimirá actividad a los debates.

Más acuerdos En el Consejo se ha acordado también el reglamento para la concesión de licencias y excedencias a los notarios.

El general Loño El ministro de la Guerra, general señor Loño, sigue mejorando, aunque no ha desaparecido la gravedad de su dolencia.

De Marina El ministro de Marina, Sr. Ferrandis, ha dicho que no es cierta la noticia que publican los periódicos relativa a la supresión de las Juntas consultivas.

Respecto a la supresión de la Junta Consultiva de la Armada, ha asegurado que la piensa suprimir, pues existen otros organismos consultivos como el Consejo de Estado y el Consejo Supremo de Guerra y Marina, que hacen innecesaria aquella.

El rey agricultor Interesándose S. M. por la agricultura patria, ha pedido a los Estados Unidos semillas resistentes a la sequía, que repartirá, para que sean ensayadas, entre las Granjas Agrícolas.

Reunión previa Dícese que los liberales celebrarán una reunión para cambiar impresiones respecto de la campaña parlamentaria y a la organización del partido.

Madrid 27, 16-15 La real orden Mañana publicará el ministro de la Gobernación una real orden concediendo un puesto de la Guardia civil al puerto de Valencia.

Muerte de un torero A consecuencia de la herida que recibió en el vientre el domingo pasado el diestro cordobés Rafael Sanz, toreando en la plaza de Segovia, esta mañana ha fallecido en el Hospital provincial de Madrid.

Asamblea republicana Se ha celebrado hoy la última sesión bajo la presidencia del Sr. Morayta y con menos concurrencia que en las sesiones anteriores.

Ha comenzado a las nueve y media. Ha sido aprobada el acta de ayer, después de algunas observaciones, y se han leído varias adhesiones.

El Sr. Morayta, por cuenta propia, ha dado algunas explicaciones a los periodistas.

A ellas se han adherido algunos asambleístas.

El Sr. Benito ha dicho que El Imparcial reproduce párrafos del discurso del señor Lerroux, atribuyéndolos al Sr. Salmerón.

Ha pedido se nombre una comisión para investigar la inversión de los fondos de la República.

LAS CORTES

Madrid 27. Congreso

Comienza la sesión, bajo la presidencia del Sr. Dato.

Juran el cargo los liberales señores conde de Romanones, Ruiz Jiménez, Quiroga (hijo), Pérez del Toro y García Gasó.

El Sr. Lloréns hace una pregunta relacionada con los ascensos y concesiones de mandos en el Ejército.

El Sr. Maura dice que el ministro de la Guerra está enfermo y él no puede contestar por no hallarse enterado de estos asuntos.

El Sr. Maciá se ocupa del anuncio de subastas para la adquisición de postes telegráficos.

Censura la forma anticuada en que estas subastas se realizan.

Pide se modifiquen las condiciones de las mismas para favorecer a los licitantes nacionales.

El Sr. La Cierva declara que a las subastas podrán concurrir extranjeros y españoles, pero serán preferidos éstos, en igualdad de condiciones.

El Sr. Maciá rectifica.

Vuelve a contestarle el ministro.

El Sr. Zulueta se adhiere a las manifestaciones del Sr. Maciá.

Robustece los argumentos del Sr. Maciá. Le contesta el Sr. La Cierva, ofreciendo tener en cuenta las observaciones de ambos oradores.

Otros ruegos y preguntas.

El Sr. Felín pide se satisfaga lo que se adeuda a Navarra por la pasada guerra civil, que asciende a 17 millones.

El señor marqués de Mochales pide documentos.

Los Sres. Tejero y Montes Sierra dirigen algunas preguntas.

El Sr. Lloréns solicita se conceda una pensión a las familias de los héroes de Balser (Filipinas) y a la de un pendoroso militar que murió honrosamente.

Interpelación Marial. Rectifica este señor.

Niega que formulase cargos contra los tribunales de justicia.

«No considero preciso concretar cargos ni puntualizar Gobiernos.»

El señor conde de Romanones: Eso es preciso.

Recuerda el orador que los promovedores de los disturbios cuando el mitin católico de Barcelona, fueron puestos en libertad a pesar de acusarles la policía, y que esto mismo se ha repetido en diferentes ocasiones.

Reconoce que el día del atentado contra el Sr. Salmerón no se avisó al gobernador el itinerario que este ilustre político iba a recorrer; pero se recibió aviso desde Sans, dando la noticia de que se tramaba un atentado.

Elogia cumplidamente al exgobernador de Barcelona Sr. González Rothwos.

Recuerda la cariñosa despedida que se le hizo a su salida de Barcelona, demostrándose con ello las simpatías que despertó su gestión honrada.

Habla el Sr. Calvet.

Se congratula de que se encuentre en la Cámara el señor conde de Romanones, pues tiene que dirigirse algunos cargos.

(El señor conde de Romanones pide la palabra.)

Dice que era intolerable la situación de Barcelona a la caída de los liberales, habiendo mejorado aquélla por la gestión del Sr. Maura, quedando sólo los rescoldos de la agitación.

Hoy se ha restablecido, en lo posible, el imperio de la ley.

Ataca duramente al señor conde de Romanones.

Afirma que los separatistas que existen en Barcelona los ha hecho en Madrid, con su política desacertada, el Sr. Moret, que favoreció a los terroristas para que destruyeran a los regionalistas.

Ataca a los exgobernadores Sres. Sofías y Fuentes, calificándolos de ineptos.

Pide que no se manden gobernadores que sean militares, a Barcelona.

Alude a los atentados contra la Veu de Catalunya y el Cut-Cut, realizados por ciudadanos armados.

Afirma que faltó poco para que al frente de ellos fuese el Sr. Fuentes.

Alude a las explosiones de las bombas, asegurando que se preparaban en Madrid, destinando para ello los llamados fondos de los reptiles.

Signe la sesión.

Senado

Preside el Sr. Azcárraga, abriendo la sesión a las 4 menos 20.

Asisten muchos senadores liberales, to-

Desde Barcelona

Barcelona 27, 17'40 El alcalde de Valencia

El Alcalde de Barcelona ha recibido un telegrama de su colega el Alcalde de Valencia anunciándole que, a pesar del acuerdo del Ayuntamiento, acudirá al puerto con objeto de recibir a los concejales catalanes.

El orfeón gallego

El orfeón «Airiños d' mia terra» ha marchado a Tarragona, Reus y Valls.

Regresará el domingo a Barcelona para dar un concierto en el teatro del Borgue.

Entierro de Valls

El Gobernador civil ha asistido al entierro del cadáver del concejal Sr. Valls, acompañándole hasta el cementerio.

Los hijos del finado han manifestado al Sr. Ossorio que por respetos a la autoridad dejaban de cumplir la última voluntad del autor de sus días, de que se le enterrase envuelto en la bandera catalana.

El gobernador ha dicho que podían hacerlo, y los hijos han cumplido la voluntad de su padre.

Huelga

Por haber sido despedidos algunos obreros, se han declarado en huelga todos los de la fábrica de los Sres. Nilo hermanos, situada en Sans.

Presentación

Procedente de Perpignan ha llegado Francisco Aguiló, que se ha presentado al juzgado confesándose autor de la muerte del antisolidario Fulgencio Clavería, ocurrida en San Martín de Provencals unos días antes de las elecciones.

EXTRANJERO

Albert

Paris 27.—Mr. Albert se ha presentado al juzgado de Montpellier.

Ha declarado que él sólo trató de defender a la agricultura, y en manera alguna de faltar a las leyes.

Albert ha recibido un telegrama de Clemeau.

Le dice en él que toma nota de su lealtad y la tendrá en cuenta para realizar gestiones en pro de la paz.

Incendio

Berlin 27.—Un violento incendio ha destruido los almacenes de Olmeto.

Ha habido algunos muertos y heridos.

Periodista preso

Lisboa 27.—Ha sido detenido un redactor de O Mundo en el momento en que se disponía a hacer fuego contra un agente de policía que le perseguía.

La causa

Paris 27.—Conócese la causa a que obedeció la explosión de 100 bombas en Tiflis.

Fue la de producir terror, y aprovecharlo para apoderarse de 625.000 francos que se mandaban al Banco Imperial.

Cotización oficial

Servicio exclusivo de LA CORRESPONDENCIA de VALENCIA

Madrid 27, 17-30.

4 por 100 interior fin mes. 82'92

4 por 100 interior. 82'92

4 por 100 interior fin próximo. 83'22

Amortizable 5 por 100. 100'90

Banco de España. 451'00

Tabacaleras. 405'00

Enfermos del estómago!

si queréis curar tomad el Gastrófilo universal del Dr. Greus

Todos cuantos lo han usado y usan, aseguran que es el único remedio positivo y práctico que han encontrado a sus dolencias, así las más sordas e insidiosas como las más agudas y violentas, tanto recientes como crónicas.

El mejor alimento para enfermos, convalecientes, ancianos, niños y debilitados es la Carne líquida del Dr. Greus

Creemos un deber aconsejarla, pues es un restaurador pronto y enérgico y nada le iguala para sostener y fortalecer los organismos, así enfermos o embebecidos como los debilitados por sea cual fuera la causa.

Estos productos que han merecido al Dr. Greus UNA MEDALLA DE ORO EN LA EXPOSICION INTERNACIONAL DEL TRABAJO últimamente celebrada en París, se expenden en todas las farmacias y droguerías bien surtidas y especialmente en la farmacia del Dr. Greus, plaza de Santa Catalina, 4, y en su Laboratorio calle Peris y Valero (antes de la Paz), letra N. - VALENCIA.

Antes de tomar la Dentina.

Hace verdaderos prodigios la DENTINA CAÑIZARES

Las madres que han usado otras preparaciones aprecian la diferencia por sus maravillosos efectos. Ninguna como ella, y con una sola caja cambia el estado general de los niños, transformándoles de pálidos, demacrados y ojerosos, en rosados, alegres y robustos.

Caja-estuche, UNA peseta.

Venta Farmacias y droguerías y en la Farmacia y Laboratorio de Cañizares.

Abierta toda la noche.-Caballeros, 63.-VALENCIA



Después de tomar la Dentina



El Jabón Ray

preparado con huevos de gallina por un procedimiento patentado, no solamente ejerce una acción extraordinaria para el embellecimiento y suavidad de la piel, si que también es el cosmético más racional y adecuado y que ha aparecido en el comercio.



ESTOMACALINA

BALNEARIO DE BENIMARFULL

Médico-Director: Dr. D. José Llisterri.-Administrador: D. Salvador Climent

Estas aguas son las más indicadas para la curación completa del herpetismo, sífilis, escrofulismo, linfatisimo y constituyen un verdadero específico de acción rápida y segura para la curación de los padecimientos del aparato digestivo por crónicos que sean.

Chocolate Lencosa BARCELONA advertisement with logo and text.

ADRIA

Compañía Real Húngara de Navegación Marítima Servicio rápido para Marsella directo

Alhama de Aragón gran Balneario de Guaiardo

VAPORES DIRECTOS A BARCELONA

Sombreros para señoras y niños

Ganga Se venden por precio módico...

ALFAGEME

Lo más radical de los preparados existentes para combatir y curar todas las afecciones del Estómago é Intestinos.

Carruajes de lujo

De compra y venta los hay en la gran casa que don Andrés Luz, ha establecido en la calle de Pascual y Genis, 12.

Traspaso

Por traslado de local á la calle de las Comedias, núm. 28, (esquina á la calle de la Nave), se traspasa el que la Sociedad Anónima de la Fabril Valenciana tiene en la calle Torno de San Cristóbal, número 4.

Ocasión

Procedentes de derribo, se venden rebolones, tablores, madera vieja, puertas, balcones, escalera de hierro, piezas de carga etc., etc.

Subasta

Procedente de la testamentaria de doña Josefa Martí y López, se subasta y rematará, si la postura fuere aceptable, el día DOS del próximo mes de julio, á las once horas, en el despacho del notario de esta capital Don Juan Bautista Roch.

En esta capital

Un edificio situado en la plaza de Ibañez, núm. 3, compuesto de planta baja y escalerilla al lado, que conduce á primer, segundo y tercer piso.

Venid

Que en este Comercio se venden todos los géneros de la mitad de su precio.

Casa en Torrente

Se alquila un espacioso piso 1.º en la calle de Valencia, núm. 10, con vistas á los cuatro vientos.

FABRICA DE PERSIANAS

de Joaquín Navarro

Se venden por precio módico...

Compañía Valenciana DE NAVEGACION SERVICIO REGULAR DE VAPORES

VAPORES ASTURIANOS - Itinerario fijo

Compañía SEVILLANA - Itinerario fijo

Compañía de vapores de Viñuesa de Sevilla

Servicio regular de vapores Para Liverpool

Para Londres EL DIAMOND

Para Glasgow EL MARINER

Para Bristol EL EMERALD

Para Amsterdam y Rotterdam EL OBERON

Se alquila un espacioso local en la calle de la Plaza del Picadero...

Se alquila el espacioso y bonito piso principal de la calle de San Miguel...

Se alquila una casa para veraneo, situada a la orilla del mar, playa de la Malvarrosa...

Se alquila un espacioso piso principal, con balcones á la calle de Colón...

MELLIN'S FOOD advertisement with logo and text.

El Alimento de Mellin (Mellin's Food), es el mejor reconstituyente que pueda darse á los niños y personas débiles.

Se desea un dependiente, para despacho de papeles...

Se vende un hermoso altar, estilo Bizantino, con una preciosa Purísima...

Se vende una magnífica Imagen de San José, escultura de principios del siglo pasado...

Por 40 pesetas mensuales, se alquila un 2.º piso, bien decorado, con la escalerilla y agua potable...

Se venden dos mesas consola doradillo, Spropria para imágenes ó sacristía...

Se venden dos mesas consola doradillo, Spropria para imágenes ó sacristía...

Se venden dos mesas consola doradillo, Spropria para imágenes ó sacristía...

Se venden dos mesas consola doradillo, Spropria para imágenes ó sacristía...

Se venden dos mesas consola doradillo, Spropria para imágenes ó sacristía...

Se venden dos mesas consola doradillo, Spropria para imágenes ó sacristía...

Se venden dos mesas consola doradillo, Spropria para imágenes ó sacristía...

Se venden dos mesas consola doradillo, Spropria para imágenes ó sacristía...

Se venden dos mesas consola doradillo, Spropria para imágenes ó sacristía...

Se venden dos mesas consola doradillo, Spropria para imágenes ó sacristía...

Se venden dos mesas consola doradillo, Spropria para imágenes ó sacristía...

Se venden dos mesas consola doradillo, Spropria para imágenes ó sacristía...

Se venden dos mesas consola doradillo, Spropria para imágenes ó sacristía...